
Protokoll über die Sitzung des Sozialausschusses am: 18.02.2014 

Beginn:  19:00 Uhr Ende:      20:00Uhr 

Ort:                       Gemeindesaal Eichhornstr. 4-5 

Anwesende:       H. Pöschk, D. Bredow, D. Heinrich, A.- Kolbatz, M. Schmidt 

                             Frau Hinzpeter (AL), Frau Sperling (Protokoll), 

Gäste:                 Hr. Quasdorf 

             
TOP 1 – Begrüßung/Protokoll 

              Das Protokoll der letzten Sitzung wird bestätigt. 

 

TOP 2 – Informationen der Hauptamtsleiterin 

          -  zum Kitabedarfsplan 

 

Frau Hinzpeter informiert zum Kita-Bedarfsplan: 

• aufgrund der Geburten – und Zuzugszahlenzahlen der vergangenen 

Jahre wurden Planungsgrößen errechnet und  der Bedarfsplan für die 

nächsten 3 Jahre – bis 2017 – fortgeschrieben 

Information zu den Geburtenzahlen: 

• 2012    � 60 Geburten in Bestensee 

                                  �  2 Geburten in Pätz 

• 2013    � 39 Geburten in Bestensee 

     �   4 Geburten in Pätz 

• 2014    � (Stand 17.02.2014) bereits 5 Geburten  

• laut Planung können wir in den nächsten Jahren mit stabilen Zahlen 

rechnen, so dass die Notwendigkeit besteht, beide Kitas weiterzuführen 

• die Waldkita Pätz ist mit 36 Kindern  derzeit ausgelastet, im Kinderdorf 

gäbe es noch eine restliche Kapazität von  ca. 25  Plätzen 

• die Tagespflegestellen werden derzeit auch gut angenommen 

• die Planungszahlen wurden dargestellt 

Bereits 2009 beruhte  die Planung auf den Zahlen der vorangegangenen  

Jahre mit positiver Prognose.  Frau Hinzpeter schlägt vor, diese 

Verfahrensweise beizubehalten und mit Zustimmung des GSA Benehmen 

herzustellen. 

      FL: Dem Vorschlag wird zugestimmt, dem Landkreis wird mitgeteilt,  

           dass die Gemeinde Bestensee der Planung zustimmt.  

 

TOP 3 – Sonstiges 

 

• Anfragen zum Asylbewerberheim  

-    die ersten Asylbewerber werden voraussichtlich im April einziehen 

-    es gibt noch keine weiteren Informationen, z. B. zur Belegung  

• Herr Schulz informiert im Namen des Seniorenbeirates über die 21. 

Brandenburger Seniorenwoche 

- die zentrale Eröffnungsveranstaltung des Landkreises Dahme-Spreewald 

findet am  Samstag, d. 21.06. 2014 in Niewitz bei Luckau statt 



- der Seniorenbeirat  favorisiert in diesem Jahr eine Dampferfahrt von 

Zeuthen nach Berlin, sie wird wieder innerhalb der Seniorenwoche 

stattfinden 

• zum Seniorensommerfest in diesem Jahr 

- es ist zu überlegen, das Bestenseer Seniorensommerfest wieder 

gemeinsam mit dem Seniorenbeirat vorzubereiten und durchzuführen, 

da dies im vergangenen Jahr sehr gut funktioniert hat.  

FL: Herr Pöschk und Herr Schulz werden sich bzgl. der Planung 

zusammen setzen, es muss u. a. ein geeigneter Termin gefunden 

werden.  

• Frau Kolbatz erkundigt sich über Regelungen zur neuen Schließanlage 

in der Schule.  Fragen wurden von Herrn Quasdorf beantwortet. 

• Herr Quasdorf informiert zur geplanten  Privatschule in Bestensee  

-  in dieser Woche wird ein Gespräch mit dem Träger der Privatschule 

stattfinden  

- zurzeit werden Verträge bzgl. des Schulstandortes in Bestensee 

vorbereitet  

- der Standort der Privatschule ist abhängig davon, wie sich die 

Gemeindevertretung zum geplanten Um-/Neubau des Rathauses 

positioniert -  hierzu treffen sich die Fraktionsvorsitzenden beim 

Bürgermeister, eine öffentliche  Informationsveranstaltung mit 

Präsentation der Varianten des Rathaus - Um-/Neubaus  findet am 

26.02. statt (um 19:00 Uhr im Gemeindesaal) 

 

 

 

  

 

 

 

H. Pöschk 

Ausschussvorsitzender 

 

 

 

 
 


